

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Un ciné-débat pour sensibiliser à l'illettrisme

Le vendredi 4 octobre, les centres socioculturels villenavais organisent un ciné-débat pour sensibiliser à l'illettrisme.

Dans le cadre de la Semaine de lutte contre l'illettrisme, organisé par l'Agence Nationale de Lutte contre l'Illettrisme (ANLCI), les centres socioculturels Saint-Exupéry et Les Étoiles organisent un ciné-débat gratuit et ouvert à tous, pour sensibiliser le public à cette cause.

Ce ciné-débat aura lieu le **vendredi 4 octobre, de 18 h 30 à 21 h, au Café de la route** (501 route de Toulouse). Au programme : sensibilisation à la problématique de l'illettrisme en France avec la responsable régionale de l'ANLCI, Mme Canon ; projection du film « Illettré », réalisé par Jean-Pierre Améris ; et enfin, temps d'échanges entre les participants.

Infos pratiques :

Centre socioculturel Saint-Exupéry – 05 40 08 80 80 ou csc.saint-exupery@mairie-villenedornon.fr

Centre socioculturel Les Étoiles – 05 40 08 80 85 ou csc.les-etoiles@mairie-villenedornon.fr

Suivez-nous sur villenedornon.fr / Facebook @mairievillenedornon

Contact presse : Service communication - Mairie de Villenave d'Ornon
service.presse@mairie-villenedornon.fr - 05 56 75 69 39